
 

 

 

 

 

 

 

 

 ３８日間の長い夏休みが終わり、２学期が始まりました。夏休み中のご家庭での様子はいかがだった

でしょうか。学習や読書、スポーツや習い事、そしてご家族でのお出かけやお手伝いなど、充実した夏

休みが過ごせたことと思います。「休まずラジオ体操に参加しました！」と、うれしそうに報告してくれ

た児童もいます。さあ、いよいよ２学期です。２学期は、６年生の修学旅行や５年生の自然学校など大

きな行事が控えています。また、音楽会や持久走大会など、「充実した秋」を深めるための行事もありま

す。どうか、日頃の学校生活や行事を経て、より一層仲間づくりや学習を深め、

充実した２学期を送ってほしいと思います。 

記録的な猛暑が続いています。児童の健康・安全を最優先にして学校運営を行

います。保護者の皆様におかれましては、１学期同様、２学期も何卒ご支援、ご

協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 ８月９日（水）の全校登校日に折り鶴集会を行いました。これは、78年前に広島と長崎に投下された

原子爆弾による悲惨な戦争を二度と繰り返さないよう、恒久平和を誓うための平和学習として毎年この

時期に行われているものです。昭和 20 年８月６日、当時 2 歳で被爆し、10歳の時に白血病を発症しこ

の世を去った佐々木禎子（ささき さだこ）さんの、病気の快方を願って病院で折り続けた鶴の話から、

そのことがきっかけで広島の平和記念公園に全国から千羽鶴が届けられる

ようになり現在に至ります。当日は香住小学校でも平和の願いを込めた千羽

鶴を 1年生から 6年生まで全校生で丁寧に折りました。全校生の手で折った

千羽鶴は、６年生が修学旅行で訪れる広島記念公園で捧げ、香住小を代表し

て恒久平和を祈りたいと思います。 

 

 

 

 

 ７月２８日（金）と８月４日（金）に、４年生が飛行機体験で大阪市へ出かけました。初めて飛行機

に乗るという児童が多く、出発前は、緊張のためかやや口数が少なくなるような場面も見られましたが、

終始笑顔で活動ができました。自分の眼下にある雲海や、飛行機から見下ろ

すふるさと兵庫の景色など、普段では見ることが出来ない光景にあちらこち

らから感嘆の声が聞かれました。昼食に訪れた万博公園、そして生き物を間

近で感じられた「ニフレル」など、子どもたちにとって忘れることのない貴

重な夏休みの体験ができたようです。 
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２学期が始まりました ～実りの秋に向けて～ 

折り鶴集会で平和を誓う 

４年生飛行機体験行ってきました 



 

 

 

 ４月の奉仕作業に引き続き、８月５日（土）に PTA奉仕作業を行いました。

土曜日の午前中にもかかわりませず、３・４年生の保護者を中心として多くの

方に参加していただき作業をしていただきました。今回の奉仕作業は、体育館

や校舎内の窓ふき、グランドの溝の土あげ、プールの更衣室やトイレの掃除な

どでしたが、猛暑の中、精力的に作業をしていただき、あっというまにきれい

になりました。さすが香住小の保護者の皆様の力は偉大です。校舎内外がきれ

いになったことも大変嬉しかったのですが、熱中症で体調を悪くされた方がいなかったことにひと安心

でした。 

 さて、奉仕作業つながりで… 

掃除に関して、掃除を本気で取り組んでいる人には「３つのすてきな事がある」という話を聞いたこ

とがありますので紹介します。 

 

まず、本気できれいにしようと思えば、「どうしたらきれいになるか」「どんな道具を 

使えばきれいになるか」考えます。つまり、掃除を一生懸命すれば考える力が付きます。 

次に本気できれいにしようと思えば、汚れているところが気になるようになります。 

きれいにしようとすれば、どこが汚れているかを気にします。つまり、掃除を一生懸命 

すれば、気になる感覚が磨かれます。 

そして、本気できれいにしようと思って清掃をしている人は、きれいにな 

っている場所を見て、きれいにしてくれた「だれか」がいたからだと、感謝 

の心を持つことができます。 

 

というような話でした。児童たちには、日々の掃除の時間や奉仕作業などを通して、身の回りの環境

から地球の環境、ひいては自分の心の環境まで気にすることができる人になってほしいものです。 

 

 

 

 来年度の学校統合（香住小・奥佐津小・佐津小）にかかる課題として、校区が広くなることで、児童

の帰宅時刻が遅くなることが挙げられました。その対応策として、来年度は校時表を変更し下校時刻を

早める方向で調整しております。 

 そこで、来年度の学校統合を見据えた取組として、本校におきましても、１０月から現在の校時表を

変更して下校時刻を２０分早めるように変更させていただきたいと思います。 

保護者や地域の皆様には、児童の見守りやお迎えなどの対応で大変ご迷惑をおかけしますが、何とぞ

ご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。 

 

台風７号襲来 香美町に深い爪痕残す 
８月１５日に近畿地方を直撃した台風７号は、香美町に大きな被害をもたらしました。 

県内で初めて最高レベルの避難情報「緊急安全確保」が発令され、命の危険を感じるよう 

な大きな災害となりました。被災されました皆様には心よりお見舞い申し上げます。 

保護者の皆様におかれましては、児童にとって学校生活を送る上で困るようなことなど 

があれば、どうぞ遠慮せず担任にご相談ください。 

  

奉仕作業ありがとうございました 

校時表の変更について 


